



Polizeirevier Burgenlandkreis

Polizeimeldungen

Polizeimeldungen Polizeirevier Burgenlandkreis

Ohne Erlaubnis auf Tour

Freitagvormittag fuhr ein 34jähriger mit einem PKW in Zeitz die Auebrücke entlang, ohne im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis zu sein. Die Weiterfahrt wurde dem Mann untersagt. Jetzt ermittelt die Kriminalpolizei gegen ihn.

Ein 29jähriger fuhr mit einem Auto am Freitagnachmittag auf der Bundesstraße 250 bei Bad Bibra. Polizisten haben versucht, das Fahrzeug anzuhalten, was nicht gelang. Es stellte sich heraus, dass der Fahrzeugführer den Beamten bekannt ist. Dieser ist derzeit nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis. Jetzt muss der Autofahrer mit einem Straf- und mit einem Ordnungswidrigkeitsverfahren gegen sich rechnen.

Betrunken unterwegs

In Naumburg, Lindenring, ist am frühen Freitagabend ein 54jähriger Fahrradfahrer ohne Licht festgestellt worden. Ein Atemalkoholtest ergab einen Wert von mehr als 1,9 Promille. Die Entnahme einer Blutprobe wurde angeordnet und in einer Naumburger Klinik durchgeführt. Weiterfahren durfte der Mann danach nicht.

Widerstand gegen Vollstreckungsbeamte

In der Freitagnacht kam es in Zeitz, Sebald-Waldstein-Straße, zu Angriffen gegen Polizeibeamte. Eine etwa zehnköpfige Personengruppe soll zuvor untereinander eine Auseinandersetzung gehabt haben. Im Zuge der Klärung, wurden die Beamten rüde verbal attackiert. Ein 21jähriger weigerte sich, seine Personalien bekannt zu geben und versuchte zu flüchten. Dabei griff er zwei Polizisten an. Der junge Mann schlug, trat und bespuckte mehrfach die Beamten. Daraufhin musste er gefesselt werden. Der Tatverdächtige stand unter Alkohol- und Drogeneinfluss. Die Entnahme einer Blutprobe wurde angeordnet und in einer Klinik durchgeführt. Jetzt ermittelt die Kriminalpolizei gegen ihn.

Drogen dabei

In der Dammstraße von Weißenfels wurde in der Samstagnacht ein 31jähriger Fußgänger kontrolliert. Bei ihm wurden Drogen gefunden und sichergestellt. Ein Strafverfahren ist gegen den Mann eingeleitet worden.

In der Thränhart-Siedlung von Naumburg wurde Samstagnacht ein 34jähriger Autofahrer angehalten und kontrolliert. Der Mann führte Drogen, Bargeld und szenetypische Utensilien bei sich, die sichergestellt wurden. Unter Drogeneinfluss stand er nicht. Wegen des Verstoßes gegen das Betäubungsmittelgesetz ist gegen ihn ein Strafverfahren eingeleitet worden.

Verkehrsunfall

Samstagfrüh kam es auf der Bundesautobahn 9 auf Höhe Weißenfels zu einem Verkehrsunfall. Ein 42jähriger Autofahrer kollidierte aus bisher noch ungeklärter Ursache und den ersten Erkenntnissen zufolge mit der rechten Leiplanke und schleuderte infolgedessen in die linke Leiplanke. In der weiteren Folge driftete er auf die rechte Fahrbahn und stieß mit einem weiteren PKW zusammen. Der 42jährige wurde leichtverletzt und ambulant medizinisch in einer Weißenfelder Klinik versorgt. Die andere PKW-Fahrerin, 59 Jahre, blieb unverletzt. Es entstand erheblicher Sachschaden an beiden PKW. Die zwei linken Fahrbahnen der Bundesautobahn 9 wurden zeitweise gesperrt. Betriebsstoffe liefen aus und mussten gebunden werden. Neben Polizisten waren auch die Ölwehr und zehn Kameraden der Feuerwehren aus Weißenfels und Boraun mit insgesamt drei Fahrzeugen vor Ort. Es erfolgte eine umfangreiche Unfallaufnahme.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Burgenlandkreis

Langendorfer Straße 49
06667 Weißenfels

Tel: (03443) 282-205

Mail: za.prev-blk@polizei.sachsen-anhalt.de